
REQUERIMENTO Nº 283
 

06 de agosto de 2.007
 

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE OBRAS DE MELHORIAS EM TODA 
EXTENSÃO DA LINHA FÉRREA QUE CORTA NOSSA CIDADE

 
Fomos procurados por munícipes que reivindicam a execução 

do serviço de recapeamento asfáltico ou que passem a máquina em toda extensão da linha férrea que 
corta a nossa cidade.

 
Esclarecemos que esses munícipes transitam pelo local e 

devido às chuvas a pavimentação do local se deteriorou, o que está dificultando o trânsito dos 
pedestres.

 
Diante do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Planejanento, Obras e Serviços, as seguintes questões:

 
a)- Existe a possibilidade de execução do serviço de 

recapeamento asfáltico, ou a passagem de máquina 
em toda extensão da linha férrea que corta a nossa 
cidade?

b)- Se positivo, qual é a previsão para sua execução?
c)- Se negativo, expor os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 06 de agosto de 2.007.
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário
                           Vereador – DEM 

SK/sk
 

 


